



BVVB INFO N°79

Association loi 1901 N°W913000446

La Ville du Bois, 13 septembre 2012

TRAVAUX SUR LA RN 20

Les travaux de remise aux normes de l'assainissement des eaux est sur le point de se terminer. Prévus fin août, deux semaines supplémentaires ont été nécessaires.

Nous avons pu constater l'augmentation de la circulation sur nos axes principaux, celle-ci étant parfois insupportable aux heures de pointe. Nous avons été sollicités par quelques adhérents qui étaient restés à La VILLE du BOIS.

Nous craignons que ces nuisances ne se renouvellent lorsque les travaux commenceront pour la requalification de la RN20. Et, ce ne sera pas que pour 2 mois.

P.L.U. NOTRE RECOURS AUPRES DU TRIBUNAL ADMINISTRATIF DE VERSAILLES.

Fin juillet, nous vous informions que notre Maire reviendrait en septembre sur la méthode de calcul de la hauteur des bâtiments pour la Zone UE (périmètre RN20 – voie des Postes- rue du Grand Noyer (du feu à la RN20).

Afin que cette requête soit officialisée et qu'il n'y ait plus de contestation entre la Municipalité, les Riverains, l'EPPIF et TERRALIA, nous avons déposé auprès du Tribunal Administratif de Versailles un recours contentieux sur ce sujet.

Notre démarche a été prise en compte. Le résultat attendu est la limitation des hauteurs des bâtiments qui, si notre recours n'est pas accepté, verrait sur le front de la RN20, un étage supplémentaire, ce qui nous boucherait la vue sur Montlhéry et Longpont. Nous suivons très sérieusement ce dossier.

Le Tribunal Administratif de Versailles
CONSEIL D'ETAT
Glossaire | FAQ
Accéder au site web de votre juridiction

DOSSIER 1205067 - ASSOCIATION BIEN VIVRE A LA VILLE DU BOIS / COMMUNE DE LA VILLE DU BOIS
- Affectation : 3ème chambre

État du dossier
En cours d'instruction

Parties

Requérants et défendeurs		
Qualité	Nom	Mandataire
Requérant	ASSOCIATION BIEN VIVRE A LA VILLE DU BOIS	
Défendeur	COMMUNE DE LA VILLE DU BOIS	

LES NUISANCES AERIENNES

Avant les vacances, nous avons été contactés par des personnes du quartier ouest de notre commune.

Il semblerait que les trajectoires des avions dans la phase de décollage se soient rapprochées des limites communales ouest.

Nous avons contacté l'ACNUSA. Nous serons reçus le vendredi 28 septembre Place Fontenoy dans le 7ème arrondissement.

Le 26, nous nous déplacerons à la Maison de l'environnement à Athis-Mons.

La suite au verso...





LA FETE DES ASSOCIATIONS

Cette journée ensoleillée a été bien remplie.

Nos adhérents sont revenus réadhérer, nous avons enregistré un nouvel adhérent, et renseigné plusieurs visiteurs à notre stand en fournissant nos coordonnées et notre bulletin d'adhésion.

Nous avons eu des échanges avec la municipalité.

Nous ne sommes pas d'accord sur tout, mais la discussion est ouverte, et nous partageons la volonté d'alerter les élus de tout bord sur l'incohérence des projets d'aménagement du territoire en cours, ainsi que la nécessité d'un projet partagé entre les différentes institutions décisionnaires.

Les personnes qui se sont arrêtées à notre stand sont souvent venues nous demander de l'information, et ont toujours été intéressées par ce que nous leur avons présenté de ce que nous savions de la requalification de la RN20 et du PLU.



NOTRE ASSEMBLEE GENERALE

Notre **Assemblée Générale** aura lieu le **samedi matin 8 décembre 2012**. Nous avons retenu la salle auprès de la Municipalité. Merci de noter sur vos agendas cette date. Vous recevrez courant novembre la convocation.

Nous lançons dès maintenant notre bulletin d'adhésion pour la nouvelle saison. Nous espérons que vous avez été convaincus par nos actions. Nous comptons bien sur vous pour continuer à nous aider.

N'hésitez pas à nous faire connaître, à nous envoyer de nouveaux adhérents.

Nous sommes à ce jour reconnus par notre Municipalité. Les futurs projets sont à suivre de près.

Vous trouverez en pièce jointe notre bulletin d'adhésion. Merci d'avance de votre soutien.

RENCONTRE AVEC MADAME NATHALIE KOSCIUSKO-MORIZET.

Nous avons rendez-vous le 14 septembre. Nous évoquerons l'ensemble de nos inquiétudes sur la RN20, notre PLU, la circulation, l'urbanisation excessive, le manque de transports en commun, et ce dossier sur les nuisances aériennes.